



Nomos

Rechtspopulismus – Eine Parteienfamilie wider Willen?



Rechtspopulistische Parteien

Ein neuer Typ der Parteienfamilie oder eine Ansammlung nationaler Einzelphänomene?

Von Dr. Michael Kurze, M.A.

2024, 426 S., brosch., 104,- €

ISBN 978-3-7560-1796-6

(Parteien und Wahlen, Bd. 33)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1796-6

In dieser Publikation werden vier westeuropäische Vertreterinnen des Rechtspopulismus (FPÖ, AfD, PVV, RN) auf Basis von Ideologie, Historie, Organisation, Elektorat und europäischer Kooperation verglichen. Der Autor kommt zu dem Schluss, dass dies mehr als eine Familie wider Willen ist. Die, in ihrem Umfang einzigartige, Analyse sieht im Rechtspopulismus den ideologischen Kern einer Verwandtschaft.

Eine stetige Annäherung rechtspopulistischer Akteur:innen lässt sich auch aus der zunehmenden Kooperationsbereitschaft auf europäischer Ebene ablesen. Die qualitative Inhaltsanalyse von Programminhalten, die den Kern der Publikation ausmacht, fördert jedoch auch zahlreiche Unterschiede, etwa bei der Wirtschafts- oder Klimapolitik, zutage.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Right-Wing Populism — An Unintended Party Family?



Rechtspopulistische Parteien

Ein neuer Typ der Parteienfamilie oder eine Ansammlung nationaler Einzelphänomene?

By Dr. Michael Kurze, M.A.

2024, 426 pp., pb., € 104.00

ISBN 978-3-7560-1796-6

(Parteien und Wahlen, vol. 33)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1796-6

In this publication, the author compares four representatives of Western European right-wing populist parties (FPÖ, AfD, PVV, RN) based on their ideologies, histories, organisation, voter bases and their cooperation in Europe. He concludes that they constitute more than an unintended family. This uniquely extensive comparison considers right-wing populism the ideological core of their relation to each other.

Growing reconciliation among right-wing populist parties can also be seen in their increasing willingness to cooperate within the European Parliament. However, a qualitative analysis of their party programmes, which forms the main part of this study, reveals significant differences between them, for example in terms of the parties' economic and environmental policies.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary